

R. H 様

8年前に悪性線維性組織球腫というガンや糖尿病を患っていた時に、家の近くにしみずクリニックが開業すると知り、通い始めてもう10年になるんですね。

身体の不安を抱えている私でしたが、清水先生と出会い、病気のケアや労いの言葉を頂いてきたから今の私の励みとなり生きる「力」となっています。

私の人生でこれほど信頼を寄せれる先生に出会ったことが幸せのかけりです。

これからも私たち患者の皆さんの為にもご活躍くださいませ。

10周年の思い出とさせていただきます。

K. M 様

清水クリニック開院十周年おめでとうございます。

私も最初の一年目から、糖尿病でお世話になっています。私にとっては、あっという間の十年でした。先生はじめスタッフの皆さんが心あたたかく誰にでもすみやかに対応してくださることは患者にとって安心して、お世話になれる、頼れる存在であって、素晴らしい事だと思います。

病院の外観は、何日もお花にかこまれ、病院に来ただけで気持ちがいやされ、病気が半分回復した様な気が致します。一年に一回は一泊旅行があり、料理教室がありで、先生、スタッフの皆さん、患者さんとの楽しみもありました。コロナ禍でここ三年やっていただけないのが、とても残念です。

来年あたりは、そろそろ復活されることを楽しみに待っています。

S.S 様

清水クリニック様

10周年お目出とうございます。

先生と私が出会ってもう10年になるんですね。

毎月1度診療に来るのが当たり前になり親類より長くお付き合いをして頂いています。

私の病名は（糖尿病）。先生はじめ、看護婦の皆様には感謝しかありません。

これからもよろしく申し上げます。

K. S 様

開業してからずっと治療及び経過観察をして頂いています。

とても皆様の対応も良く、困った時などアドバイスしてもらい大変
たすかった事も有りました。

これからもよろしくお願ひします。

M. Y 様

10周年オメデトウございます。先生に診察を受けて15年。

透析になりますよと言われて10年。

今日元気でいられるのも先生のおかげと感謝しております。

益々の発展と今後共よろしく申し上げます。